



# INSTITUTO DE MEDICINA LEGAL

## OFICINA DE PRENSA

### Nota de Prensa

## **Eligen a nueva junta directiva del SINTRA-IML**

Escrito por Lic. Herenia García

Los trabajadores del Instituto de Medicina Legal (IML) eligieron el viernes pasado a su nueva junta directiva del Sindicato (SINTRA-IML) que los representará por el período 2017-2018.

Los candidatos a los diferentes cargos fueron propuestos por los trabajadores de las diferentes áreas y fueron escogidos a mano alzada.

La nueva junta directiva quedó conformada de la siguiente manera: Nelson Gazo Corea, secretario general; Miriam Vásquez secretaria de actas y acuerdos; Ivania Gutiérrez, secretaria de organización.

De igual manera fueron electos Thelma Espinoza, Finanzas; Sheyla Bermúdez, secretaria de Juventud; Gustavo Cabrera, Asuntos Laborales; René Moraga, Higiene y Seguridad Ocupacional; Nora Corea, Capacitación; Modesta Fargas, secretaria de la mujer, Damaris Navarro, fiscal; Castor Ríos, primer vocal y Francisco Mejía, segundo vocal.

Carlos Tinoco, Secretario General de confetrajun, hizo la juramentación a los nuevos representantes.